

# Goldie

07.03.2020

Hallo Frau Bauer,

wir möchten Sie darüber informieren dass Goldie letzte Woche Do. in der Tierklinik Dr. Thomas Trillig in Obertshausen auf tierärztlichen Rat hin leider eingeschläfert werden musste :-( Sie hatte oberflächlich am Kopf ein Geschwulst entwickelt, welches auch zunächst von unserem Tierarzt Dr. von Schöppenthau operiert wurde, sich aber trotzdem nicht besserte und er uns daraufhin an die Tierklinik überwies. Auf einer CT-Aufnahme dort erwies es sich dann leider als viel tiefer gehend und inoperabel mit sehr schlechter Diagnose. Sie ist dann friedlich noch unter der CT-Narkose über die Regenbogenbrücke gegangen.

Goldie hatte sich zusammen mit Daniel bei uns richtig gut eingelebt und wir hätten sie gerne viel länger behalten - aber leider wurden es dann doch nur noch 8 Monate, nachdem die beiden ja drei Jahre niemand haben wollte. Sie war aber bis zuletzt noch sehr neugierig und bis zuletzt recht vergnügt und wir hatten viel Freude mit ihr. Anbei noch ein paar Fotos aus besseren Tagen.

Wir waren heute auch noch einmal in Ihrem Tierheim um für Daniel eine neue Partnerin zu finden, aber leider hatten Sie keine EC-Kaninchen dort. Dafür gab uns einer Ihrer Pfleger den Tip, in Aschaffenburg nachzuschauen. Dort sind wir dann auch fündig geworden und hoffen dass die Vergesellschaftung mit "Sternchen" klappt.

Wir sind sehr dankbar, dass wir Goldie kennenlernen durften. Bitte geben Sie die Info auch an alle Kollegen weiter die sie kannten.

Freundliche Grüße

Christian und Tanja



